

Il a conduit vaillamment la sourde bataille que tout homme se doit de mener contre lui-même jusqu'à sa mort.

Gilbert et Lisette Perrin-Delessert à Constantine;
Glenda Perrin à Constantine;
Bernard et Margarida Perrin-Santos à Prilly;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Frédéric PERRIN

enlevé à leur tendre affection le mardi 8 février 2011, à l'âge de 68 ans.
Un merci particulier à Madame Françoise Pahud pour son inlassable
dévouement, aux médecins et au personnel soignant du HIB à Estavayer
pour les bons soins prodigués.

Culte au temple de Payerne le jeudi 10 février à 13 heures.
Honneurs à 13 heures 30, suivis de l'incinération.

Domicile mortuaire: HIB Estavayer.

Domicile de la famille: Rte de Salavaux 16, 1587 Constantine.

Le Maître est là et il t'appelle.

Jean 11 : 28

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.